



二見中学校だより

教育目標 心身ともにたくましく
自ら学び 共に支えあう 生徒の育成

第11号
令和4年
12月23日発行
文責 校長 鈴木

個別懇談会にご参加いただき、ありがとうございました

新型コロナウイルス感染症の第9波が広がりつつあると言われる中、感染予防対策をする中で12月13日(月)と14日(火)の2日間、個別懇談会が行われました。お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。

この懇談会で話し合われた学校での様子や家庭・地域での様子などを、子どもたちの教育に役立ててまいりたいと考えています。ご協力ありがとうございました。また、今年度よ



り県立高校の出願がインターネットを活用したWeb出願に変更されたことによって、提出期限までの24時間手続きが可能となっております。

また、文化祭で公開された生徒会企画を収録したビデオ映像を学年ごとに設置したモニターにて上映いたしました。ご来場いただいた多くの保護者の皆様に観覧いただきました。

伊勢市子ども人権フォーラム 21 に参加しました



ことを目的にしています。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年度も昨年度に引き続き Zoom によるオンラインでの開催となりました。参加した子どもたちは、発表者や発言者の思いをしっかりと受け止め、自分に引き寄せて考え、活発に意見を交わし合うことができていました。

12月7日(水)に各学年を代表して2名ずつ計6名が伊勢市子ども人権フォーラム 21 に参加しました。伊勢市子ども人権フォーラム 21 は、伊勢市の子どもたちが人権学習や生活の場でこれまでに学んできたことをもとに、自らの体験等を発表しあい、互いの思いや願いを受け止め合いながら様々な人権問題に対する認識を深め、その学びを生徒みんなに還元し、人権学習をより充実させる

生徒昇降口前に門松が設置されました

12月16日(金)に、二見地区民生児童委員の方々、門松を設置してくださいました。ありがとうございます。新しい年を迎える準備が整えられ、気持ちが引き締まります。

新校舎への移転のため、現在の校舎の生徒昇降口に門松が飾られるのは、これが最後となります。



「少年の主張」表彰式

少年の主張の表彰式が12月12日(月)の15:30より中学校の多目的ホールで行われました。新型コロナウイルス感染症拡大のため、発表会を開催することはできませんでしたが、二見中学校区青少年健全育成協議会の田中会長から受賞者に表彰状が手渡されました。

表彰式の模様は、来年1月以降に二見中学校区青少年健全育成協議会ホームページに掲載される予定です。



吹奏楽部が地域の活動に協力しました

12月17日(土)に二見中学校体育館で二見まちづくり会の主催によるクリスマスパーティーが開催されました。その中で、本校の吹奏楽部が演奏を披露しました。



アルミ缶回収を行いました

12月14日(水)にアルミ缶回収を行いました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

次回は、新年1月11日(水)の予定です。



◇冬休み中の学校閉校日の緊急連絡先について◇

令和4年12月29日(木)～令和5年1月3日(火)の間、二見中学校は学校閉校日となり、平日の業務が行われません。この期間中、交通事故、児童生徒への虐待、命に関わることなど緊急な対応が必要な事案が発生した場合には下記の連絡先へご連絡ください。

ご連絡される場合には、「①学校名、学年、クラス、生徒名を伝える。②緊急連絡の内容を伝える。③折り返しの連絡先(電話番号)を伝える。」の3つの手順でご連絡いただければと思います。よろしくお願いたします。なお、生徒が新型コロナウイルス感染症に罹患した場合は、学校閉校日明けに学校に連絡してください。

・連絡先 伊勢市教育委員会事務局 学校教育課 TEL：0596-22-7881

【1月の行事予定】

1日(土) 元旦 学校閉校日
2日(日) 学校閉校日
3日(月) 学校閉校日
5日(水) 冬季休業最終日
9日(月) 成人の日

11日(水) 3年学年末テスト
12日(木) 3年学年末テスト
13日(金) 3年学年末テスト
28日(土) 新入生説明会



～部活動終了・下校時刻～

1月 16:45・17:00 2月前半 17:00・17:15

二見中学校ホームページでも学校の様子をご覧いただけます。ぜひご覧ください。右のQRコードをご活用ください。

URL：<http://www.ise-mie.ed.jp/~futami-j>

